

## PRESENTACION

Parece obligado comenzar la publicación de los Nuevos Extractos de la R.S.B.A.P. en lo que se refiere a la Comisión de Alava, con una pequeña explicación de los motivos que nos han impulsado a modificar la fórmula que hasta el presente se había utilizado para la publicación de las Lecciones de Ingreso de los nuevos Amigos de Número de esta Comisión.

En efecto, hasta el momento estos Discursos se distribuían en forma de pequeños folletos o separatas (todos recordamos el color azul de las portadas de la colección) que en conjunto constituían el compendio de lo que es parte esencial en la vida de nuestra Sociedad. Sin embargo, también parece importar marchar unidos a la manera de funcionar del resto de las Comisiones, y por ello hemos mirado hacia atrás en el tiempo para reunir en este primer número de los NUEVOS EXTRACTOS de la Comisión de Alava las Lecciones de Ingreso de los Amigos que últimamente han cumplido con el deber que los Estatutos imponen como último trámite para ser admitidos en la categoría de Socios de Número.

No son muchos, verdaderamente, estos nuevos Amigos ingresados en los últimos tiempos. Sí tienen y han de tener un peso específico en la vida de nuestra Sociedad y muy especialmente de nuestra Comisión, ya que su categoría humana, intelectual y social en el mejor sentido de la palabra aportan grandes valores a la R.S.B.A.P.

Ojalá el próximo futuro permita continuar en esta línea que nos enriquece, y ojalá también a la madurez de los nuevos Amigos podamos unir su temple que, como en este caso, al estar aún volcado hacia los años jóvenes, permite esperar grandes cosas de su próxima actividad.

Vitoria-Gasteiz, mayo de 1995.

**Miren Sánchez Erauskin**  
Presidente de la Comisión de Alava  
de la R.S.B.A.P.

